
 

 

REQUERIMENTO Nº 1234/09 
De Informações 

 
 
“Com relação a precatórios 
pagos pela Administração nos 
exercícios de 2005 a 2008”.  

 
 
Considerando-se que, as funções do Poder Legislativo, 

além de elaborar leis, também é de fiscalizar, acompanhar e propor atos 
ao Poder Executivo, para se inteirar dos números referentes a 
pagamentos de precatórios pagos pela Administração nos exercícios de 
2004 a 2008, 

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de 

ouvido o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
as seguintes informações: 

 
 1. Qual o valor real dos precatórios que foram pagos pela 
Administração Municipal anterior (2005 a 2008)? Especificar. 
 
 
2. Quantos precatórios ainda estão em andamento? Especificar. 
 
 
3. Outras informações, caso julgue necessárias. 

 
 
  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de agosto de 2009. 

 
 
     
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“KADU GARÇOM” 

-Vereador- 
 


